

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Janvier 2022

---

**La passion de la précision et du timing**



**Karl Geiger devient l'ambassadeur de la marque Junghans. Le skieur de l'année et la manufacture horlogère renforcent ainsi leur collaboration.**

Le sauteur à ski Karl Geiger, récemment élu « skieur de l'année 2021 » par la fédération allemande de ski, et l'entreprise allemande Junghans intensifient leur partenariat. Ce faisant, Karl Geiger représentera Junghans en tant qu'ambassadeur de la marque durant les saisons de sports d'hiver 2021/22 et 2022/23. C'est ce qu'ont annoncé les deux parties juste avant le début de la 70e édition de la Tournée des Quatre Tremplins.

Et quoi de mieux que la ville d'Oberstdorf, ville hôte de la première épreuve de saut à ski, pour débiter cette collaboration entre Karl Geiger et Junghans : En effet, en début d'année, Junghans avait déjà été partenaire des championnats du monde FIS de ski nordique à Oberstdorf en tant que chronométrateur officiel. Lors des Championnats du monde de ski nordique FIS qui se sont déroulés dans sa ville natale d'Oberstdorf, Karl Geiger a remporté en tout quatre médailles, dont deux en or gagnées lors des épreuves par équipe homme et mixte.

La Tournée des Quatre Tremplins marque le début d'une coopération de longue durée entre Karl Geiger et Junghans. La collaboration, qui s'étendra dans un premier temps jusqu'à la fin de la saison de sports d'hiver 2023, comprendra plusieurs événements internationaux majeurs tels que les championnats du monde de vol à ski à Vikersund en Norvège en 2022 et les championnats du monde FIS de ski nordique à Planica en 2023.

### **La précision, facteur de succès**

« Dans le saut à ski, tout est question de précision, de dynamique et de timing. Il est donc tout naturel que je sois fasciné par les montres Junghans », déclare Karl Geiger, champion du monde individuel de saut à ski en 2020, pour expliquer cette collaboration. « Nous sommes très heureux de travailler avec Karl Geiger, c'est l'ambassadeur idéal pour la marque Junghans », déclare Matthias Stotz, CEO de la manufacture horlogère de Schramberg. « En plus de ses excellents résultats sportifs, il est très attaché à sa région d'origine et bénéficie d'un très grand capital sympathie au-delà de nos frontières. Pour nous, en tant qu'entreprise de la Forêt-Noire, les sports d'hiver revêtent par tradition une grande importance. Le saut à ski requiert avant tout un timing précis sur le tremplin et une exécution technique irréprochable. Il en va de même pour nos montres. Nous souhaitons à Karl Geiger un bon début de saison avec la Tournée des Quatre Tremplins ainsi que beaucoup de succès pour les compétitions à venir, et notamment lors des Jeux olympiques d'hiver de Pékin. »

### **La passion du sport comme tradition**

Avec ce partenariat, Junghans poursuit sa relation de longue date avec le sport de haut niveau : Dans les années 1960 à 1980, l'entreprise a été le partenaire de nombreuses compétitions internationales de haut niveau et a établi de nouveaux standards techniques en matière de chronométrage sportif. Dernièrement, Junghans s'est engagé en tant que chronométrateur officiel des championnats du monde FIS de ski nordique en 2019 à Seefeld et en 2021 à Oberstdorf. A cette occasion, l'entreprise a offert une récompense supplémentaire aux vainqueurs des épreuves de sauts à ski : Les athlètes ayant réalisé le meilleur saut de chacune des épreuves individuelles ont reçu le Junghans Award ainsi qu'un garde-temps en édition limitée.

### **Légende :**

A fait preuve d'un timing parfait à maintes reprises : Karl Geiger avec les quatre médailles qu'il a remportées aux championnats du monde organisés dans sa ville d'origine et son exemplaire de la 1972 FIS Edition de Junghans, limitée à 500 exemplaires.